

REMERCIEMENTS

Je désire remercier les Drs. Hébert & Lemieux, les infirmières et le personnel de l'hôpital Barrie Memorial. Parents, amis et voisins un gros merci pour les cadeaux, cartes, et visites lors de mon séjour à l'hôpital. Tout fut grandement apprécié.

Béatrice Galipeau

Je désire remercier le Dr. M. Laplante et le personnel du 12e étage de l'hôpital Général de Montréal pour les excellents soins reçus durant mon séjour en février. Aussi, un merci spécial aux parents, amis et anciens patients pour les visites, fleurs et souhaits de prompt rétablissement.

Sincèrement
Dr. George Lefebvre

IN MEMORIAM



PAUL DAoust

Deux années ont passées depuis que tu es parti pour un monde meilleur, mais ton souvenir est là présent, nous ne t'oublierons jamais. De là-haut, veille sur nous, veille sur nous, Nous te disons au-revoir
Ton épouse Madeleine,
ton fils Jacques et ta fille Lucette et les petits enfants.